

夜空を彩る

国見夏まつり



国見夏まつりが8月3日、道の駅国見あつかしの郷で開催され、町内外から訪れた多くの人で賑わいました。特設ステージでは、国見YOSAKOIや音楽ライブ、豪華賞品が当たる大抽選会や太鼓演奏などが行われ、会場は大盛況。広場では、かき氷や焼きそば、射的やスーパールボールすくいなど、多くの露店が軒を連ね、来場者を楽しませました。

また、サブ会場の藤田商店街では、パトカーや消防車などの「はたらく車&レトロカー」が展示され、親子で乗車体験や写真撮影を楽しんでいました。フィナーレでは、色とりどりの花火が打ち上げられ、国見の夏の夜空を彩りました。



1 藤田商店街に並ぶレトロカー 2 来場者も一緒に踊った国見YOSAKOI 3 水ヨーヨー釣りに挑戦！ 4 抽選会に盛り上がる会場 5 1等のゲーム機に大喜び

国見夏まつり実行委員長

大和田 健智さん



暑い中でも幅広い年代の方に来場していただき、大成功の夏まつりになりました。ご協力いただいた、すべての方に感謝申し上げます。例年暑い日が続いていますので、暑さ対策を万全にしたうえで、皆さんに喜んでもらえる「国見夏まつり」を途切れさせることなく、続けていきたいです。

ありがとう ケリー先生

英語指導助手のケリー・コックス先生が任期を終え、国見町を離れることになりました。ケリー先生は、令和4年8月から子どもたちに英語の楽しさや素晴らしいさを丁寧に教えてくれました。先生は故郷のアメリカに帰国しますが、国見町で体験し感じたことを、多くの人に伝えてもらいたいです。ケリー先生、ありがとうございました。



Cox Kelly Elizabeth (ケリー・コックス) さん

国見町のみなさまへ

私の夢は「日本で英語を教える」ことでした。その夢が国見町で叶えることができました。子どもたちとの日々は、私にとって、大切な思い出で素敵な経験になりました。国見町の子どもたちは、みんな優しく、ALTとしてとても幸せでした。

この町には、英語が上手な人がたくさんいます。英語は世界のドアを開けてくれます。英語に興味がある人は、ぜひ学んでみてください。応援しています。

国見町にいる間に、次の夢を見つけました。それは、日本とアメリカの絆をもっと強くさせること。さらには、世界中の人たちに福島県や国見町を知ってもらうことです。そのために、8月からワシントンD.Cの大学院で国際関係を学びます。そして将来、必ず国見町に戻ってきたいと思います！

2年間お世話になりました。国見町での思い出は忘れません。

Thank you very much! See you again!

コックス ケリー エリザベス

ようこそ デニーン先生

新しい英語指導助手として、デニーン・ジョーヒル先生が着任しました。先生はジャマイカ出身。デニーン先生から皆さんへのメッセージを紹介します。

皆さん、初めまして。私はデニーン・ジョーヒルと申します。ジャマイカのキングストンから来ました。24歳です。大学で日本語とフランス語と国際関係を勉強して、今年の7月に卒業しました。日本の文化と料理とアニメが好きです。日本にいる間に、おいしいものをたくさん食べて、いろいろな場所に行って、日本についてもっと学びたいです。

日本に来るのは初めてですが、国見町に住めることがとてもうれしいです。国見町は美しい自然と優しくフレンドリーな方が多く、ここで楽しく過ごしたいと思います。

これから日本語を練習して、ALTとして頑張ります。日本語を勉強しているので、間違っても構いません。その時は教えてください。よろしくお願いします。



Jowhill Deneen Ashly (デニーン・ジョーヒル) さん